



Déclaration préalable SNUipp-FSU 90 CAPD vendredi 9 septembre

Nous souhaitons revenir sur 2 points.

Nous sommes satisfaits de la tenue d'un groupe de travail fin août comme nous l'avions demandé. Il avait été convenu en juin qu'aucun projet de nomination ne se ferait de la sortie le 2 juillet jusqu'à ce groupe de travail. Nous déplorons que ceci n'ait pas été respecté. Nous pouvons entendre les contraintes matérielles des services, néanmoins il aurait été plus équitable pour les personnels, d'attribuer les postes restants en suivant les règles en vigueur.

Sur le terrain ces projets de nomination ont été accueillis avec un sentiment mitigé. Notre département est petit, l'information -vraie ou fausse- circule vite et certains ont l'impression d'avoir été victimes d'une injustice. En tant que commissaires paritaires nous ne pouvons pas cautionner ce fonctionnement et nous vous redemandons pour le prochain mouvement que les postes restés vacants ou se découvrant pendant l'été, ne soient pas attribués avant le groupe technique, ce qui favorisera le travail conjoint de vos services et des représentants du personnel, comme cela a été le cas jusqu'au mois de juin.

Nous sommes très inquiets quant au dispositif M2. Sur le terrain les collègues ont des informations contradictoires. La rentrée est passée et les collègues, à qui vous avez imposé un étudiant M2, demeurent dans l'incertitude la plus complète sur l'organisation de l'année.

Nous vous demandons de nous apporter des réponses concrètes sur ce dispositif au centre duquel se trouvent des élèves qui ont droit à un enseignement digne de ce nom, nous tenons à le rappeler.